

PREMIAN A PRESIDENTE LAGOS POR SU LUCHA EN FAVOR DE LA DEMOCRACIA

En nombre del Presidente de la República, su hija mayor, Ximena Lagos, viajó a ese país para recibir el reconocimiento en una ceremonia que encabezará el Primer Ministro de Dinamarca, Poul Nyrup Rasmussen, el próximo 13 de mayo.

Este año el premio "La Rosa de AIF", distinción otorgada por el Foro Internacional del Movimiento Obrero, fue otorgado al Presidente Ricardo Lagos por su "destacada lucha a favor de los ideales de paz, democracia y derechos humanos", según le hizo saber el Primer Ministro y Presidente del Partido Socialdemócrata de Dinamarca, Poul Nyrup.

Debido a compromisos en su agenda, el Primer Mandatario le pidió a su hija mayor, Ximena Lagos, que viajara a Dinamarca junto al Embajador en Misión Especial, José Goñi, para representarlo en la ceremonia de premiación que se realizará el próximo 13 de mayo en la localidad danesa de Karrebaeksmindede durante la apertura de la Reunión anual del Foro Internacional del Movimiento Obrero.

"La Junta Directiva de AIF ha decidido concederle el Premio La Rosa 2000 a Usted, señor Presidente, por su lucha contra la dictadura y por sus esfuerzos para unir a los partidos de la oposición en Chile. Este es, además, un homenaje a todos los chilenos que han sufrido tantos sacrificios en la lucha por un Chile democrático", le comunicó Poul Nyrup al Primer Mandatario de nuestro país.

En su carta de excusa, el Presidente Lagos manifestó "su particular emoción al recibir este homenaje. Lo interpreto como el reconocimiento al esfuerzo de todo un pueblo que, con tenacidad, trabajó por poner fin a un período sombrío de nuestra historia y por dar a Chile un proyecto de país que rescatara la vigencia de los valores de la democracia, el humanismo, el desarrollo y la solidaridad".